

JE REGRETTE...

Je regrette de ne pouvoir prendre au sérieux votre “protestation” contre le Système.

Primo, 2 mn après votre “coup de gueule” vous donnez autant d’importance au choix d’un cheval pour le tiercé, ou à ce que dit votre horoscope.

Secundo et surtout (mais ça va bien avec), je suis désolé de voir que votre plus grande indignation vient de la question Argent et, bien sûr de Votre argent.

Je vois **donc** votre “protestation” trop empreinte d’Envie et de Brutalité. Ceci vous fait trop ressembler à mes yeux aux gens que vous prétendez condamner.

Bref, je dis que vous en restez – pour le moment – à des Jérémiades, si ce n’est à des provocations (consciemment ou inconsciemment, peu importe) ; et que pour le moment donc, vous ne MÉRITEZ pas l’avènement de la Société Convenable... à laquelle je donne le nom de Comm-Anar.
